

9. HANSE-GESUNDHEITSLAUF

Zum Laufen motivieren

■ **Laufsport.** Sonne, eine glänzende Schneedecke und Temperaturen kurz über dem Gefrierpunkt – solche idealen Bedingungen lassen Läuferbeine kribbeln. Und so hielt es 139 Läufer und Walker nicht zu Hause und sie versammelten sich beim 9. Hanse-Gesundheitslauf. Ein neuer Teilnahmerecord!



Nach einer gemeinsamen Erwärmung ging es um 10 Uhr auf die einmalig schöne Laufstrecke am Sundufer. Jeder Sportler drehte nach dem eigenen Laufvermögen zwischen Badeanstalt und Feuerwehr seine Runden. Die schnellen Läufer kamen auf fünf Runden, Anfänger freuten sich

über eine absolvierte Runde. Diese Laufveranstaltung, organisiert von der Lauf- und Walkinggruppe des SV Hanse-Klinikum Stralsund, soll zum Laufen oder Walken motivieren und deshalb freuten sich die Laufgruppenmitglieder über die gute Akzeptanz des Laufes, die gute Stimmung und

besonders über Läufer, die wirklich zum ersten Mal die Laufschuhe anzogen. Die Einnahmen des Hanse-Gesundheitslaufes werden jährlich einem Stralsunder Projekt oder Verein gespendet. In diesem Jahr gingen sämtliche Einnahmen an die Fußballmannschaft der Stralsunder Werkstätten. Deren Geschäftsführer Peter Friesenhahn und der Trainer Christian Philippen stellten das Spendenprojekt vor und nahmen nach der Veranstaltung eine Spende in Höhe von 940 € in Empfang. Auch das ist ein neuer Spendenrekord. Die Spendensum-

me setzt sich zusammen aus den Startgebühren, Erlösen des Kuchenverkaufs und der Versteigerung zahlreicher Sachpreise. Als Auktionator fungierte Ulli Hintz, der durch die gesamte Veranstaltung als routinierter Moderator führte.

Die Laufgruppe bedankt sich bei den Sponsoren: Backfactory, DAK, Fahrradhandel Heiden, Hafenresidenz, Helios-Hanse-Klinikum, Hugendubel, Korallen-Apotheke, Norddeutscher Hof, Ostsee-Zeitung, Pension im Grünen, Physiotherapie Krielke, Physiotherapie Riefstahl, Physiotherapie Stoll, Sonnensteinladen, Sportbund und dem Torschließberhaus sowie bei allen Teilnehmern, die zum erfolgreichen Gelingen dieser Veranstaltung beitrugen. Die nächste Veranstaltung: DLV-Laufabzeichen 24. Juni 2015 19-21 Uhr im Stadion der Freundschaft.

P. Verhoeven

Quelle: Zeitung am Strelasund vom 01.02.2015